# あさのまち



金沢市立浅野町小学校 学校だより No.6 令和6年6月25日

### 7月 July 1学期のしめくくりです!やりきりましょう!

7月は1学期のまとめの月です。寒暖の差が激しく体調を崩す子も多い季節ですが、規則正しい生活を心がけ、これまで学んだことの定着が図れればと思います。皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

#### ☆クラブ活動 6月13日(木)

4年~6年生の異学年メンバーで構成されているクラブ活動の1回目がありました。 「声をかけ合って」「自分から動く」等素晴らしい姿が見られました。

#### ☆プール学習が始まりました!

6年生がプール掃除をしてくれたおかげで、全学年プールに入ることができます。初めて大きなプールを経験する1年生、心配・不安の心がワクワク・ウキウキへ変わり水の中で歩いたり泳いだりできるようになるといいですね。

# ☆ゲストティーチャーに学ぶ! 校外学習で学ぶ!◇4年 下水処理場見学 6月13日(木)

社会科の学習で下水処理場見学に行ってきました。末浄水場では、ダムの水が私たちの元へ届くまでの過程を見ました。だんだんときれいになっていく様子を見て、目を輝かせていました。城北水質管理センターでは、下水処理だけでなく、ガスでの発電や風力発電のことも教えていただきました。



浅野町校下獅子舞保存会の杉本さん、浅井さんに、加賀獅子の由来や浅野の獅子の特徴について教えていただきました。「なぜ始まったのか」「なぜ獅子舞を続けているのか」等話をしていただいたり、獅子頭・赤熊冠・三ツ剣等を見せていただいたりしました。その大きさや形にとても驚いてい



ました。そして、江戸時代から続いている獅子舞を大切にしていきたいと感じているようでした。

#### ◇6年 箔座本店見学 6月13日(木) 文芸館出前講座 6月14日(金)

総合的な学習の時間、金箔について調べたことが、本当なのか調べに箔座本店見学に行きました。箔うちするところ等を見学し、職人技に驚いたそうです。 国語科の学習「たのしみは」で短歌作りをしました。文芸館の講師の方から短歌作りのこつ等を教えていただき、一人一首以上つくることができました。

#### ◇6年 卒業制作 加賀友禅体験

総合的な学習では、地域の友禅作家の平野さんにご指導いただきながら、

一人一作品を制作しています。「加賀友禅とは何か」「どのような工程なのか」等を学習した後、実際に自分達で制作しています。どんな思いが子ども達の胸に浮かぶでしょうか。楽しみですね。

#### ☆時は金なり

6月10日は時の記念日でした。時間はお金で買えないとても大切なものです。

小学生のうちから時間を大切にする気持ちを育てたいものです。学校の時間はみんなのとても大切な時間です。本校では、1年生のうちから「チャイムと同時に授業をスタートさせる」ことを習慣にしています。また、「次の授業の準備をしてから休み時間にする」こともルールとし、みんなの授業時間を大切にしています。

#### 言葉と言刃

## ~みんなが笑顔になるために~

私たちは、日々たくさんの「言葉」につつまれて生きています。その「言葉」で笑顔になったり、元気や勇気をもらったり、しあわせな気持ちになったりしますよね。

しかし、そんな「言葉」も使い方を間違えてしまうと、「言刃」となり深く人を傷つけてしまうことになります。「言葉」を選んだり操ったりできるのは自分だけです。「言葉」は「人」をつくります。普段から、「言葉」に気をつけて過ごしていきたいですね。



